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CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
 
 

DELIBERAZIONE  N° 128  DEL 06/07/2021  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                   

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  29/06/2021 

 
L’anno duemilaventuno  il giorno 06 del mese di Luglio alle ore 9.58 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n°767590  del  25/06/2021 

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N°            9 1 

 

Presiede la seduta: il  Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 06/07/2021 10:38:50 CEST

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 07/07/2021 09:10:59 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 29/06/021                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  

successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000, n.30. 
 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  

 

Scrutatori  Ilardi, Prester, Tarantino  il risultato è il seguente : 

 

Presenti         n.9 

 

Votanti      n.9 

 

Voti favorevoli  n.9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 29/06/2021 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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                                               COMUNE DI PALERMO  

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

♦ SETTORE SERVIZI AI CITTADINI ♦ 

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 29/06/2021 

L’anno 2021, il giorno ventinove, del mese di Giugno, alle ore 9,32, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 

del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. 

n.° 719146 del 08/06/2021 per procedere alla trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,45 apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Gulemi, Ilardi, Prester, 

Quartararo, Tarantino e Terranova.  Risultano presenti 7 Consiglieri.  

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri 

Ilardi, Tarantino e Terranova. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti.  
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Il Presidente si scusa per il ritardo dei lavori in aula ma ha avuto seri problemi 

di connessione. 

Si passa al I punto dell’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, con la 

lettura delle richieste inviate dai consiglieri al Presidente, per il successivo inoltro alle 

aziende competenti: 

• “Sollecito rimozione rifiuti ingombranti postazione RSU in Via Guido Rossa n.° 

30”, a firma del Consigliere Tarantino; 

• “Sollecito svuotamento cassonetti RSU nei quartieri Bonagia e Falsomiele”, a 

firma del Consigliere Gulemi. 

Alle ore 9,49 entra in collegamento la Consigliera Rappa. Risultano presenti 8 

Consiglieri.  

Il Presidente, in riferimento alla richiesta di svuotamento dei cassonetti, rappresenta 

la sua preoccupazione per la mancata raccolta dei rifiuti; segnala che, ancora una volta 

e con rammarico, si è ritornati ad una situazione igienico-sanitaria carente, in quanto i  

cassonetti sono traboccanti, soprattutto nei quartieri Bonagia e Falsomiele e, con le alte 

temperature ,si sprigionano cattivi odori, che mettono a repentaglio la salute dei 

cittadini: è  necessario che la RAP ponga in essere una corposa azione di bonifica. 

Chiede ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che lamenta che la raccolta dello 

svuotamento avviene a rilento e ovunque tutto il territorio è sommerso dai rifiuti; anche 

in Via Sagittario il servizio viene effettuato in modo irregolare, con conseguenti disagi 

sul piano del decoro. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che evidenzia che il 

rallentamento della raccolta è un fenomeno che saltuariamente si ripresenta; inoltre poi 

vi sono alcuni sevizi che da più di tre settimane non vengono espletati, come lo 
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svuotamento cestini e il diserbo. Si vorrebbero capire i motivi che impediscono alla 

RAP di svolgere al meglio i servizi e, soprattutto,  avere risposte certe. 

Alle ore 9,55 entra in collegamento il Consigliera Bruschetta. Risultano presenti 

9 Consiglieri. 

Il Presidente risponde al collega Tarantino, specificando che lo svuotamento cestini 

è un servizio a parte, non si conosce l’ufficio preposto ad organizzare la raccolta per 

questo servizio. 

Alle ore 10,05 esce il Consigliere Adelfio. Risultano presenti 8 Consiglieri.  

Si passa al II punto all’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale relativo alle sedute 

precedenti”, con la lettura del verbale relativo alla seduta del 21/06/2021, approvato 

alle ore 10,09 per appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti 8; Votanti 8; 

Voti Favorevoli 8. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta che vuole aggiornare il 

Consiglio sull’esito della manifestazione “LibrOvunque”, svoltasi presso la struttura 

sportiva di Bonagia, che ha avuto la durata di tre giorni, venerdì, sabato e domenica. 

Erano presenti la Dott.ssa Calandra e l’Assessore alla Cultura. Ha partecipato a tutti e 

tre giorni in rappresentanza del Consiglio, mettendo in evidenza che il Consiglio ha 

partecipato nel mese di febbraio, coinvolgendo la poetessa Guajana per la lettura di una 

poesia dialettale ed individuando la struttura dove realizzare la manifestazione. E’ stato 

evidenziato che il Consiglio avrebbe gradito un maggior coinvolgimento perché si 

sarebbe potuto approfondire la tematica della cultura, per esempio facendo riferimento 

al cimitero monumentale di San Maria di Gesù e alla storia di San Benedetto il Moro. 

Sembra ci sia la volontà di ripetere la manifestazione. 

Il Presidente ringrazia il collega Bruschetta per aver rappresentato il Consiglio e 

condivide l’opportunità di un maggiore coinvolgimento; auspica che il Consiglio possa 

dare un contributo per eventi come questi, che valorizzano il territorio. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che ringrazia il collega per 

aver rappresentato il Consiglio ma ritiene che questo tipo di manifestazioni andrebbero 

calendarizzate meglio, magari nel periodo tra aprile e maggio, quando ancora vi sono 

le scuole aperte, poiché si potrebbero coinvolgere le scuole e sicuramente la 

manifestazione sarebbe stata più partecipata e avrebbe avuto anche una valenza 

educativa.  

Il Consigliere Bruschetta spiega che il progetto della manifestazione del 

“LibrOvunque” avrà una battuta di arresto nei mesi di luglio e agosto ma riprenderà a 

settembre, coinvolgendo la quarta circoscrizione. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che ringrazia il collega Bruschetta 

per la partecipazione; afferma che, sicuramente, il progetto avrà avuto un rallentamento 

a causa della pandemia ma che ben vengano queste manifestazioni. 

Si passa al III punto all’O.d.G. ovvero “Interpellanze e Pareri” con l’interrogazione 

dei Consiglieri Gulemi e Quartararo, avente per oggetto “Realizzazione spartitraffico 

Via dell’Airone e Via Dell’Usignolo”, prot. n.° 6924 61 del 26/05/2021. 

Illustra l’interrogazione il Consigliere Gulemi, specificando che essa nasce perché 

dalla mozione deliberata non si è avuta alcuna risposta; il suddetto incrocio non è 

regolamentato e si  sviluppa  in una vasta area, con sede stradale ampia dove vi 

confluiscono tante vie; pertanto, i veicoli giungono da diverse direzioni, tagliando 

l’incrocio anche contromano Appare opportuno regolamentare questo incrocio ed 

iniziare un confronto con l’ufficio Mobilità Urbana per capire quali provvedimenti 

adottare, magari decidendo di apporre una segnaletica appropriata, poiché nell’area in 

questione insistono tanti esercizi  commerciali e vi è  ubicata anche una  scuola. Delude 

il fatto che è stato posto un problema di sicurezza e l’amministrazione non abbia dato 

alcuna risposta. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che ribadisce che l’atto in 

questione nasce da una mozione e che l’incrocio in questione va regolamentato in tempi 

brevi, perché vi confluiscono ben quattro vie. La soluzione più logica sarebbe quella 

di installare un triangolo per segnalarne la pericolosità. Delude anche il fatto che non 

sia stato fatto nessun sopralluogo dall’ufficio preposto. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che specifica che, quando si parla 

di sicurezza dei pedoni, è sempre favorevole.  

Il Presidente, esauriti gli argomenti, chiude la seduta alle ore 10,32.   

Il Segretario                                   Il Presidente 

Maria Concetta Calderone                     Andrea Gulemi 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 06/07/2021 10:10:46 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 06/07/2021 10:26:27 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 06/07/2021 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 29/06/2021


